

Fondation EZL

Rapport annuel des activités 2022



Mot du Directeur général

Cette année, je crois, en toute humilité, que l'on peut tirer un bilan positif des réalisations de la Fondation qui a réussi à maintenir tous ses programmes d'aide en nourriture et d'aide scolaire pour les enfants défavorisés de notre MRC malgré la pandémie.

Un merci sincère à nos partenaires ainsi qu'aux organismes communautaires avec lesquels nous entretenons des liens privilégiés et rassembleurs.

Il ne faut pas oublier les bénévoles; leur collaboration est précieuse et chacun de leurs gestes contribue grandement à la qualité de vie des enfants de notre territoire.

Je tiens à souligner l'implication constante des membres du conseil d'administration; ils offrent le meilleur d'eux-mêmes. Ils sont essentiels à la bonne marche et à l'image de notre Fondation en démontrant une grande solidarité.

L'appui des députés, des mairesses et des maires des villes de la MRC Deux-Montagnes est aussi très important pour la Fondation.

Un grand merci à nos donateurs qui permettent à la Fondation de poursuivre sa mission, aider et soutenir les enfants moins nantis de notre région.

Merci de votre confiance!

Pierre Legault







Notre équipe

Notre conseil d'administration se compose de 11 membres actifs ainsi que 2 employés à temps partiel.





Bilan des activités

En fonction de la situation post pandémique, nos activités de début d'année ont été annulées.

Nous avons dû revoir notre façon d'amasser des fonds pour continuer à aider nos organismes et écoles. Par conséquent, nous avons fait des sollicitations et tenu quelques activités qui se sont avérées fructueuses.

Au total, ce sont plus de 199 813\$ qui ont été amassés.







Nos contributions

Grâce aux sommes accumulées, nous avons remis un montant de 149 896\$ aux organismes et écoles de notre région. Les sommes ont été distribuées pour les projets suivants:

Nourriture: 87 500,00\$
Aide académique: 34 132,00\$
Achat d'articles scolaires: 28 264,00\$

Nous constatons une augmentation du nombre d'enfants démunis nécessitant notre aide dans l'un et/ou l'autre de nos projets. Nous devrons trouver des sources de financement qui nous permettront de répondre à la demande croissante.



Remise des sacs à dos pour les enfants des écoles Des Perséïdes et Curé Paquin

Nos orientations pour 2023

Pour l'année 2023, la Fondation maintient les programmes en place afin de soutenir l'apport en nourriture, effets scolaires et support académique des enfants démunis de la région.

Un nouveau projet de sollicitation, "Parrainer un enfant" vient d'être lancé. Le public particulièrement visé par par ce projet, monsieur et madame tout le monde! Plusieurs façons de parrainer un enfant sont offertes: "le coup de pouce", "le bedon plein", "le soutien" et "la totale" permettent soit l'achat d'effets scolaires, soit l'aide académique, soit l'achat de nourriture ou bien l'ensemble de ces programmes pour la durée de l'année scolaire.









Nos activités 2023



• Parrainer un enfant;



• Passion Vins & Fromages;



• Moto Balade;



• Tournoi de golf Century 21 Réalité;



• Spectacle bénéfice annuel;

Surveillez notre page Facebook pour connaître les dates de ces évènements.

Merci à nos partenaires pour leur générosité!

